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INFORME DEL SR. RECTOR – CONSEJO SUPERIOR - MARZO 2025 

 

La Universidad participó de la entrega de certificados del Curso de 
Cuidadores Domiciliarios 

Dic 11, 2024 

El rector Marcelo Sosa concurrió al acto que se desarrolló en la Casa de la 
Cultura, con la presencia del intendente municipal Maximiliano Frontera y la 
ministra de Salud de la provincia, Teresa Nigra, además de concejales, 
profesionales de la salud y público en general. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-participo-de-la-

entrega-de-certificados-del-curso-de-cuidadores-domiciliarios/ 

 

El Consejo Superior aprobó el Proyecto de “Ficha Limpia” 

Dic 11, 2024 

La iniciativa presentada por el Rector Marcelo Sosa y el Vicerrector Santiago 
Farenga recibió el acompañamiento por mayoría y así, la UNViMe se convierte 
en la primera casa de estudios superiores del país, en contar con este filtro de 
selección y transparencia para ocupar cargos públicos en la institución. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-consejo-superior-aprobo-el-

proyecto-de-ficha-limpia/ 

 

Se inscribieron dos listas para la elección del Departamento de Ciencias 
Básicas 

Dic 12, 2024 

La Junta Electoral que supervisó el proceso eleccionario indicó que el pasado 
martes 10 de diciembre se presentaron la lista N° 11 – Universitarios Unidos y 
la Lista N° 15 – UNViMe Libre. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/se-inscribieron-dos-listas-para-la-

eleccion-del-departamento-de-ciencias-basicas/ 
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Otros temas que aprobó el Consejo Superior en su última sesión ordinaria 

Dic 12, 2024 

Además de la aprobación del proyecto de “Ficha Limpia”, el órgano colegiado 
de la universidad dio tratamiento a numerosos asuntos de interés. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/sesiono-el-consejo-superior-de-la-

universidad-2/ 

 

¡Futuras profesionales obstétricas avanzan con su formación! 

Dic 12, 2024 

El pasado miércoles 11 de diciembre, estudiantes del último año de la 
Licenciatura en Obstetricia hicieron la defensa de sus trabajos integradores 
finales, correspondientes a la cátedra Metodología de la Investigación. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/futuras-profesionales-obstetricas-

avanzan-con-su-formacion/ 

 

Ministra Nancy Sosa: “En 90 días vendremos a inaugurar este nuevo 
puesto policial” 

Dic 12, 2024 

La titular de la cartera de Seguridad de la provincia lo confirmó en ocasión de 
encabezar la firma de sendos convenios marco de cooperación con la 
Municipalidad de Villa Mercedes y la UNViMe, que cederá un sector del 
campus para la nueva dependencia policial. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/ministra-nancy-sosa-en-90-dias-

vendremos-a-inaugurar-este-nuevo-puesto-policial/ 
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La Universidad amplía el campo de las Prácticas Profesionales para 
alumnos de Gestión de Empresas y Economía 

Dic 13, 2024 

El rector Marcelo Sosa firmó un convenio marco de colaboración mutua entre la 
UNViMe y la empresa MEDILAB SRL. Por su parte el Director de EGGE, Diego 
Pájaro, suscribió un acuerdo especifico que beneficiará a los estudiantes que 
deben realizar sus prácticas. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-amplia-el-campo-

de-las-practicas-profesionales-para-alumnos-de-gestion-de-empresas-y-

economia/ 

 

La Escuela de Gestión de Empresas y Economía invitó a Taller de Diseño 
de Comunicación 

Dic 13, 2024 

Estuvo dirigido a estudiantes de la Licenciatura en Diseño de Comunicación, 
estudiantes de la EGEE y la comunidad universitaria en general. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-escuela-de-gestion-de-

empresas-y-economia-invita-a-taller-de-diseno-de-comunicacion/ 

 

El Departamento de Ciencias Aplicadas llamó a concursos docentes 

Dic 13, 2024 

En la oportunidad tuvo lugar una reunión en la cual se comunicó el inicio del 
procedimiento del llamado a concursos docentes en las Escuelas de Gestión 
de Empresas y Economía e Ingeniería y Ciencias Ambientales. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-departamento-de-ciencias-

aplicadas-llamara-a-concursos-docentes/ 
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Se realizó Taller sobre Hipertensión Arterial y habilidades en la medición 
de la Presión Arterial 

Dic 16, 2024 

La actividad se realizó el viernes 13/12/2024 por la mañana en las instalaciones 
de la Escuela de Ciencias de la Salud y tuvo como destinatarios a los 
estudiantes de los últimos años de la carrera de Medicina. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/se-realizo-taller-sobre-

hipertension-arterial-y-habilidades-en-la-medicion-de-la-presion-arterial/ 

 

Alumnas de Gestión Ambiental cumplen pasantía en el INTA 

Dic 16, 2024 

Se trata de estudiantes avanzadas de la Tecnicatura Superior en Gestión 
Ambiental, carrera que se dicta en la Escuela de Ingeniería y Ciencias 
Ambientales. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/alumnas-de-gestion-ambiental-

cumplen-pasantia-en-el-inta/ 

 

Propusieron entregar el Doctorado Honoris Causa a Ángel Rogelio Díaz 
Barriga Casales 

Dic 18, 2024 

Durante la última sesión ordinaria del Consejo Superior, se formalizó la 
postulación para que reciba la máxima distinción honorífica el reconocido 
académico y pedagogo mexicano. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/proponen-entregar-el-doctorado-

honoris-causa-a-angel-rogelio-diaz-barriga-casales/ 
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Exitoso cierre de la actividad para diagnóstico y seguimiento de 
patologías respiratorias 
Dic 18, 2024 
 
El pasado 16 de diciembre se llevó a cabo la última atención del año en el 
marco del proyecto “Espirometrías para mi comunidad”, impulsado desde la 
Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría a través de la Secretaría de Extensión 
Universitaria. 
 
La actividad fue realizada en el Centro de Salud Integral “Dr. Fernando 
Romero”, y brindó atención gratuita a numerosos pacientes con derivación 
médica. 
 
Link de la noticia: 
https://www.instagram.com/p/DDvDahJJ2pz/?igsh=MXcxeDdwdXRmeWhwNA== 
 
 
Vuelve la carrera Docente a la UNViMe 

Dic 20, 2024 

El Rector Marcelo Sosa junto con el Vicerrector Santiago Farenga, recibieron a 
los coordinadores de carreras de las Escuelas de Ciencias de la Salud y de 
Ciencias Sociales y Educación, oportunidad donde se brindaron detalles del 
plan de jerarquización de la planta docente. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/vuelve-la-carrera-docente-a-la-

unvime/ 

 

UNViMe celebró el Día del/la Diseñador/a de Comunicación 

Dic 20, 2024 

Estuvo a cargo de la Escuela de Gestión de Empresas y Economía, a través de 
la comisión de la carrera Lic. en Diseño de Comunicación. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/unvime-celebro-el-dia-del-la-

disenador-a-de-comunicacion/ 
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Estudiantes de Bioingeniería finalizaron su Práctica Profesional 
Supervisada en el Policlínico Regional 

Dic 20, 2024 

Ángeles Rossi y Karen Sosa Navarro, alumnas avanzadas de la carrera, 
presentaron los resultados de su PPS a la Directora del nosocomio, Dra. Berta 
Arenas, y a integrantes de Infraestructura Hospitalaria y Centros de Salud 
pertenecientes al Ministerio de Salud de la provincia. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/estudiantes-de-bioingenieria-

finalizaron-su-practica-final-supervisada-en-el-policlinico-regional/ 

 

El Rector Marcelo Sosa acompañó la entrega de títulos en la UPrO 

El pasado jueves 19 de diciembre, la Universidad Provincial de Oficios concretó 

un multitudinario acto de colación, que fue presidido por el Rector de la 

institución, Ing. Rudy Cámera. 

Asistieron el gobernador de la provincia, Claudio Poggi, el Intendente municipal 

Maximiliano Frontera, la Viceintendenta Silvina Galetto, el senador provincial 

Adolfo Castro Luna, el decano de la FICA, Sergio Ribotta y concejales, entre 

otras autoridades.  

Link de noticia: 

https://www.instagram.com/p/DDzYJaAuvOp/?igsh=MXowZGs4YThkdzQ0 

 

Lanzan Diplomatura de Extensión sobre Creación y Gerenciamiento de 
Cooperativas 

Dic 23, 2024 

El objetivo general es promover la formación de recursos humanos para la 
conformación, intervención y gerenciamiento de cooperativas y el desarrollo de 
políticas públicas a tal fin. La inscripción ya está abierta. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/lanzan-diplomatura-de-extension-

sobre-creacion-y-gerenciamiento-de-cooperativas/ 
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Gracias a una donación de la Municipalidad, el complejo de Los Poetas 

cuenta con mobiliario en el exterior 

Dic 23, 2024 

El Rector Marcelo Sosa visitó la Extensión Áulica de barrio Los Poetas y 

agradeció al señor Intendente, Dr. Maximiliano Frontera, por la instalación de 

mobiliario de hormigón. 

https://www.instagram.com/p/DD7a4Jdvihp/?igsh=MXA2d2QwYXlydDJ1dA== 

 
Estudiante de Bioingeniería defendió su Práctica Profesional Supervisada 

Dic 26, 2024 

Se trata de Santiago García Rivarola, quien de este modo aprobó la penúltima 
instancia requerida para obtener el ansiado título de grado, de esta carrera que 
se dicta en la Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/estudiante-de-bioingenieria-

defendio-su-practica-profesional-supervisada/ 

 

¡La Uni promocionó sus carreras en la Calle Angosta! 

Feb 03, 2025 

En medio del receso, la Universidad Nacional de Villa Mercedes dijo presente 

en la 36° edición del Festival de la Calle Angosta con un stand institucional.  

https://www.instagram.com/p/DFnK8pDuZaH/?igsh=bm02bHNidmhyOXQ0 

 
 
 
La Universidad aprobó su membrete oficial para 2025 

Feb 5, 2025 
 

A través de la Resolución N° 1/2025, la Universidad Nacional de Villa Mercedes 
dispuso que en el presente año se conmemorará el 40° aniversario del Consejo 
Interuniversitario Nacional (CIN), y el “Año de la reconstrucción de la Nación 
Argentina”. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-aprobo-su-
membrete-oficial-para-2025/ 
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Cálida bienvenida de la UNViMe a los ingresantes 2025 

Feb 6, 2025 

Cientos de alumnos ingresantes asistieron al Aula Magna, para recibir el 
emotivo recibimiento de las máximas autoridades de nuestra universidad, en 
esta nueva etapa de sus vidas. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/calida-bienvenida-de-la-unvime-a-
los-ingresantes-2025/ 
 
 
La universidad tiene al día todas sus obligaciones 
Feb 6, 2025 
 
Secretaría de Hacienda y Administración informó a la comunidad universitaria 
que a la fecha se encuentran abonadas todas las contribuciones previsionales 
y patronales de la institución. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-tiene-al-dia-todas-

sus-obligaciones-2/ 
 
 
El Consejo Superior ratificó el fallo de la Junta Electoral sobre las 
elecciones del Departamento de Ciencias Básicas 
Feb 7, 2025 
 
El máximo órgano de gobierno de la universidad ratificó lo actuado por la Junta 
Electoral, que a través de la Resolución N° 3/2024 rechazó la oficialización de 
la Lista N° 11 "Universitarios Unidos", por no cumplimentar el requisito de 
presentación de avales. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-consejo-superior-ratifico-el-
fallo-de-la-junta-electoral-sobre-las-elecciones-del-departamento-de-ciencias-
basicas-2/ 
 
 
Trabajar la jerarquización y el bienestar docente, principales propuestas 
de la Lista 15 “UNViMe Libre” 

Feb 11, 2025 
 

La candidata a directora del Departamento de Ciencias Básicas, Lic. Marisa 
Puebla, junto al candidato a consejero, Lic. Javier Castellino, dieron a conocer 
algunas de las principales propuestas para las elecciones del 20 de febrero. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/trabajar-la-jerarquizacion-y-el-
bienestar-docente-principales-propuestas-de-la-lista-unvime-libre/ 
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Los candidatos de la Lista 15 siguen dando a conocer sus propuestas 
para el Departamento de Ciencias Básicas 
Feb 12, 2025 
 
El candidato a consejero del Departamento de Ciencias Básicas, Dr. Eduardo 
Ovidio Romero, de la Escuela de Ciencias Sociales y Educación, se refirió a los 
principales temas sobre los que trabajarán, centrados en garantizar la 
estabilidad y la promoción docente. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/los-candidatos-de-la-lista-15-
siguen-dando-a-conocer-sus-propuestas-para-el-departamento-de-ciencias-
basicas/ 
 
 
Lic. Noelia Porcel: “Impulsar la estabilidad y la profesionalización 
docente” 
Feb 14, 2025 
 
Esos fueron dos de los principales objetivos sobre los que se propone trabajar 
la candidata a consejera del Departamento de Ciencias Básicas, de la Lista 15 
"UNViMe Libre". 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/lic-noelia-porcel-impulsar-la-
estabilidad-y-la-profesionalizacion-docente/ 
 
 
Esp. Mariela Medina: “Trabajar por la justicia para el trabajador docente” 

Feb 14, 2025 
 
Así definió el objetivo que orientará su accionar, la candidata a consejera del 
Departamento de Ciencias Básicas, para las elecciones que se celebran el 
próximo jueves 20 de febrero. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/esp-mariela-medina-trabajar-por-
la-justicia-para-el-trabajador-docente/ 
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Dr. Carlos Sánchez Carpio: “Seguir mejorando nuestra universidad 
jerarquizando el plantel docente” 
Feb 14, 2025 
 
El prestigioso médico de la cátedra de Anatomía de la carrera de Medicina, es 
candidato a consejero titular del Departamento de Ciencias Básicas, y 
reconocido profesional con 40 años de experiencia, en la Universidad Nacional 
de Córdoba. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/dr-carlos-sanchez-carpio-seguir-
mejorando-nuestra-universidad-jerarquizando-el-plantel-docente/ 
 
 
 
Lic. Ximena Wildner: “Trabajar en equipo para atender las distintas 
realidades y necesidades docentes” 

Feb 14, 2025 
 

La candidata a consejera del Departamento de Ciencias Básicas por la Escuela 
de Ciencias de la Salud, recalcó su deseo de “seguir aportando a nuestra 
universidad, resolviendo cada situación para tener educación de calidad”. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/lic-ximena-wildner-trabajar-en-
equipo-para-atender-las-distintas-realidades-y-necesidades-docentes/ 
 
 
 
La Universidad acompañó la presentación de la Beca Universal Superior 

Feb 15, 2025 
 

Fue durante la primera reunión de trabajo con la Comisión Provincial de 
Articulación con el Nivel Superior (CoProANS), que se hizo el viernes en el 
Salón Blanco de Terrazas del Portezuelo, oportunidad en que el gobernador 
Claudio Poggi presentó este beneficio destinado a estudiantes de la promoción 
2024 de todas escuelas de la provincia. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-acompano-la-
presentacion-de-la-beca-universal-superior/ 
 
Vale recordar que el Rector de la UNViMe ha resuelto declarar, por Resolución 
R. N° 72/2025, de INTERÉS INSTITUCIONAL la Beca Universal Superior 
(BUS), impulsada por el Gobierno de la Provincia de San Luis. 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.unvime.edu.ar/lic-ximena-wildner-trabajar-en-equipo-para-atender-las-distintas-realidades-y-necesidades-docentes/
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La UNViMe participó del homenaje a Facundo Quiroga y José Santos 
Ortíz, primer gobernador de la provincia 
Feb 16, 2025 
 
En el marco del mes facundiano, se realizó el domingo 16/02 en el Museo 
Posta de Sinsacate (Córdoba), donde se recordó el 190º aniversario del 
asesinato en Barranca Yaco del caudillo riojano y del militar y político que fuera 
primer gobernador de San Luis. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-participo-del-homenaje-
a-facundo-quiroga-y-jose-santos-ortiz-primer-gobernador-de-la-provincia/ 
 
 
Reunión entre autoridades de la UNViMe y la Federación Argentina de 

Cardiología para impulsar formación en salud cardiovascular 

Feb 17, 2025 

En un encuentro celebrado el pasado viernes 14/02 por la mañana, el 

Vicerrector Lic. Santiago Farenga, y el presidente de la Federación Argentina 

de Cardiología (FAC), Dr. Gustavo Farez, especialista en Cardiología, 

acordaron avanzar en la firma de un convenio marco de colaboración.  

https://www.instagram.com/p/DGLxb6IPKWr/?igsh=MW5jMzhwYjNkcnVy 

 
 
Se aprobaron interesantes proyectos de extensión de la Convocatoria 
2024 
Feb 18, 2025 
 
Así lo informó la Secretaria de Extensión Universitaria, Lic. Mariana Ceballos, 
quien refirió que luego de pasar por un período de admisibilidad, tendrá lugar 
durante el primer cuatrimestre la etapa de ejecución de aquellas propuestas 
seleccionadas. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/se-aprobaron-interesantes-
proyectos-de-extension-de-la-convocatoria-2024/ 
 
 
 
Un estudiante de Ingeniería es el primer villamercedino en desarrollar un 
exitoso videojuego para celulares 
Feb 19, 2025 
 
Se trata de Marcos Salinas, estudiante de 3er. año de Ingeniería en Sistemas, 

quien desarrolló una app de entretenimiento que a partir de ayer ya se puede 

descargar desde Play Store. Se denomina “Capybara Run Adventure”. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/un-estudiante-de-ingenieria-es-el-

primer-villamercedino-en-desarrollar-un-exitoso-videojuego-para-celulares/ 

https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-participo-del-homenaje-a-facundo-quiroga-y-jose-santos-ortiz-primer-gobernador-de-la-provincia/
https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-participo-del-homenaje-a-facundo-quiroga-y-jose-santos-ortiz-primer-gobernador-de-la-provincia/
https://www.instagram.com/p/DGLxb6IPKWr/?igsh=MW5jMzhwYjNkcnVy
https://www.unvime.edu.ar/se-aprobaron-interesantes-proyectos-de-extension-de-la-convocatoria-2024/
https://www.unvime.edu.ar/se-aprobaron-interesantes-proyectos-de-extension-de-la-convocatoria-2024/
https://www.unvime.edu.ar/un-estudiante-de-ingenieria-es-el-primer-villamercedino-en-desarrollar-un-exitoso-videojuego-para-celulares/
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Autoridades de la Universidad felicitaron al estudiante Marcos Salinas, 
creador de un videojuego para celulares 

Feb 20, 2025 
 
El rector Marcelo Sosa, el vicerrector Santiago Farenga, el Director de la 
Escuela de Ingeniería y Ciencias Ambientales, Alejandro Rosa, y el 
Coordinador de Ingeniería en Sistemas de Información, Marcelo Altaba, 
saludaron al creador de “Capybara Run Adventure”. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/autoridades-de-la-universidad-
felicitaron-al-estudiante-marcos-salinas-creador-de-un-videojuego-para-
celulares/ 
 
 
 
Se desarrollaron las elecciones de Básicas con absoluta normalidad y 
elevada participación 
Feb 20, 2025 
 
El comicio para elegir las autoridades del Departamento de Ciencias Básicas, 

se desarrolló el jueves 20 de febrero en las Escuelas de Ciencias de la Salud y 

Ciencias Sociales y Educación, registrando una participación del 76%. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/se-desarrollaron-las-elecciones-
de-basicas-con-absoluta-normalidad-y-elevada-participacion/ 
 
El rector recibió a las autoridades electas del Departamento de Ciencias 
Básicas 

Feb 21, 2025 
 
Fue este viernes 21/02 en horas de la mañana, el día después de las 

elecciones en las que obtuvo un contundente respaldo la Lista N° 15 “UNViMe 

Libre”, que encabezó la candidata a directora, Lic. Marisa Puebla. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-rector-recibio-a-las-autoridades-

electas-del-departamento-de-ciencias-basicas/ 

 

La Junta Electoral proclamó ganadora de las elecciones de Ciencias 
Básicas a la Lista 15 “UNViMe Libre” 
Feb 21, 2025 
 
El viernes 21/02 al mediodía, la Junta Electoral que presidió la Esp. Patricia 

Ivanchi, dio a conocer las actas del escrutinio definitivo de las elecciones 

celebradas, que consagraron el triunfo de la Lista N° 15 “UNViMe Libre”, que 

sobre 117 votos válidos obtuvo 109. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-junta-electoral-proclamo-

ganadora-de-las-elecciones-de-ciencias-basicas-a-la-lista-15-unvime-libre/ 

https://www.unvime.edu.ar/autoridades-de-la-universidad-felicitaron-al-estudiante-marcos-salinas-creador-de-un-videojuego-para-celulares/
https://www.unvime.edu.ar/autoridades-de-la-universidad-felicitaron-al-estudiante-marcos-salinas-creador-de-un-videojuego-para-celulares/
https://www.unvime.edu.ar/autoridades-de-la-universidad-felicitaron-al-estudiante-marcos-salinas-creador-de-un-videojuego-para-celulares/
https://www.unvime.edu.ar/se-desarrollaron-las-elecciones-de-basicas-con-absoluta-normalidad-y-elevada-participacion/
https://www.unvime.edu.ar/se-desarrollaron-las-elecciones-de-basicas-con-absoluta-normalidad-y-elevada-participacion/
https://www.unvime.edu.ar/el-rector-recibio-a-las-autoridades-electas-del-departamento-de-ciencias-basicas/
https://www.unvime.edu.ar/el-rector-recibio-a-las-autoridades-electas-del-departamento-de-ciencias-basicas/
https://www.unvime.edu.ar/la-junta-electoral-proclamo-ganadora-de-las-elecciones-de-ciencias-basicas-a-la-lista-15-unvime-libre/
https://www.unvime.edu.ar/la-junta-electoral-proclamo-ganadora-de-las-elecciones-de-ciencias-basicas-a-la-lista-15-unvime-libre/
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La universidad adquirió importante bibliografía para Medicina 
Feb 24, 2025 
 
A través de resolución rectoral, se aprobó la adjudicación de numerosas obras 

sobre disciplinas específicas, tanto digitales como en soporte papel, por casi 4 

millones de pesos. Desde 2017 no se hacía una adquisición tan significativa. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-adquirio-

importante-bibliografia-para-medicina/ 

 
La UNViMe ascendió al top 15 del Índice de Transparencia entre las 
universidades 

Feb 25, 2025 
 
Así surge del último informe difundido por la Agencia de Acceso a la 
Información Pública (AAIP), sobre la base de la revisión de los sitios web de 
207 organizaciones del sector público nacional, entre las que se cuentan las 
universidades. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-ascendio-al-top-15-del-
indice-de-transparencia-entre-las-universidades/ 
 
 
Lanzaron instancia de nivelación en inglés comunicativo para estudiantes 
de diferentes carreras 
Feb 25, 2025 
 
Este curso estuvo dirigido a alumnos de la Tecnicatura Universitaria en 

Agroalimentos, de EICA, y de Lic. en Diseño de Comunicación, Lic. en 

Logística y Lic. en Economía pertenecientes a EGEE.  

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/lanzan-instancia-de-nivelacion-en-

ingles-comunicativo-para-estudiantes-de-diferentes-carreras/ 

 

La UNViMe pidió someterse voluntariamente a auditorías 

Feb 25, 2025 
 
A través de sendas notas dirigidas a los titulares de la Auditoría General de la 

Nación (A.G.N.), Juan Manuel Olmos, y la Sindicatura General de la Nación 

(SIGEN), Miguel Carlos Blanco, la universidad solicitó ser sometida a auditorías 

externas. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-pidio-a-los-organismos-

nacionales-de-control-ser-auditada/ 

 

 

https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-adquirio-importante-bibliografia-para-medicina/
https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-adquirio-importante-bibliografia-para-medicina/
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Planifican actividades en las Extensiones Áulicas de Tilisarao y Unión 

Feb 25, 2025 
 
Tuvo lugar una reunión de trabajo encabezada por el rector Marcelo Sosa, 

destinada a diagramar actividades concernientes a carreras de la Escuela de 

Ciencias Sociales y Educación, que se dictan en el interior. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/planifican-actividades-en-las-

extensiones-aulicas-de-tilisarao-y-union/ 

 
Invitaron al primer encuentro de Iniciación a la Vida Universitaria en 
Kinesiología 
Feb 26, 2025 
 
Fueron charlas y una visita guiada dirigidas a alumnos que cursaron el ciclo de 

nivelación de la Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría, y tuvo lugar en el 

Centro de Salud Integral “Dr. Fernando Romero”. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/invitan-al-primer-encuentro-de-

iniciacion-a-la-vida-universitaria-en-kinesiologia/ 

 

La universidad refuerza su articulación con el sistema de salud de la 
provincia 
Feb 26, 2025 
 
El rector Marcelo Sosa se reunió con la ministra de Salud de la provincia, 

Teresa Nigra, a los fines de abordar distintos temas de interés académico e 

institucional. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-refuerza-su-

articulacion-con-salud-de-la-provincia/ 

 

Ultiman detalles para la próxima Liga Universitaria 2025 
Feb 27, 2025 
 
Luego de la exitosa primera edición 2024, las universidades e institutos de 

educación superior volverán a medirse en diferentes disciplinas deportivas. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/ultiman-detalles-para-la-proxima-

liga-universitaria-2025/ 
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En el Mes de la Mujer, actividades conjuntas de la UNViMe y la Sociedad 
Argentina de Cardiología 
Feb 27, 2025 
 
En el marco del Mes de la Mujer, la Universidad Nacional de Villa Mercedes 

(UNViMe) se une a la Sociedad Argentina de Cardiología para llevar a cabo 

una serie de actividades enfocadas en concientizar sobre el cuidado de la salud 

cardiovascular. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/en-el-mes-de-la-mujer-

actividades-conjuntas-de-la-unvime-y-la-sociedad-argentina-de-cardiologia/ 

 

Curso de Posgrado: «Escritura de Abstract en Inglés» 
Feb 27, 2025 
 
Destinado a todos/as aquellos/as docentes / investigadores que estén 

interesados en escribir resúmenes de artículos científicos en idioma inglés, 

para publicar sus investigaciones en revistas internacionales especializadas. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/inscriben-a-curso-de-posgrado-

escritura-de-abstract-en-ingles-2/ 

 

Puesta a punto de instalaciones de la Escuela de Ciencias de la Salud 

Feb 27, 2025 
 
Previo al comienzo del dictado de clases, el área de Infraestructura a cargo de 

Jorge Abdala realizó trabajos de mantenimiento y reparación en la sede que 

funciona en la ex Escuela Normal, sobre calle General Paz. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/puesta-a-punto-de-instalaciones-

de-la-escuela-de-ciencias-de-la-salud/ 

 
La Editorial UNViMe presentó sus primeras publicaciones 

Feb 28, 2025 
 
El Rector Marcelo Sosa recibió en su despacho al Diseñador Claudio Gomluch, 

Director de EdUNViMe, que ya cuenta con dos producciones propias y aspira a 

poner en valor todo el conocimiento y la producción científica y académica que 

genere nuestra Universidad. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-editorial-unvime-presento-sus-

primeras-publicaciones/ 
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Docente de la UNViMe disertó en Conferencia Internacional sobre 

Informática 

Mar 5, 2025 
 
Se trata del Dr. Gabriel Novillo Rangone, quien expuso en forma virtual el 22 de 

enero en la XI Conferencia Internacional sobre Informática y Sistemas 

Inteligentes Avanzados (AISI 2025), que se realizó en la Universidad de 

Portsaid, en Egipto. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/docente-de-la-unvime-diserto-en-

conferencia-internacional-sobre-informatica/ 

 
Aceleran la implementación del Expediente Digital en la UNViMe 

Mar 5, 2025 
 
El pasado viernes 28 de febrero, se concretó un encuentro donde Secretaría de 

Innovación y Articulación Tecnológica presentó al Rector Marcelo Sosa, los 

avances para la puesta en marcha de este sistema que promete revolucionar la 

gestión de documentos y trámites dentro de la institución. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/aceleran-la-implementacion-del-

expediente-digital-en-la-unvime/ 

 

La Universidad participó de inauguración de obras y servicios de mejoras 
en la infraestructura de salud pública 

Mar 5, 2025 
 
Autoridades de la UNViMe acompañaron al gobernador de la provincia, Claudio 

Poggi, y a la ministra de Salud, Teresa Nigra, quienes encabezaron en Villa 

Mercedes una intensa agenda de trabajo que tuvo como centro la salud. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-participo-de-

inauguracion-de-obras-y-servicios-de-mejoras-en-la-infraestructura-de-salud-

publica/ 

Acuerdan acciones para el fortalecimiento del área de educación a 

distancia en la Universidad 

Mar 5, 2025 

Días atrás, el Rector Marcelo Sosa recibió a la Mgter. Vanesa Torres, 
responsable del Sistema Institucional de Educación a Distancia (SIED), ocasión 
donde trabajaron sobre un cronograma que será implementado durante el 
primer cuatrimestre en el marco de esta importante área. 
 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/acuerdan-acciones-para-el-

fortalecimiento-del-area-de-educacion-a-distancia-en-la-universidad/ 
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El vicerrector asistió a la apertura de sesiones del Concejo Deliberante de 
San Luis 

Mar 5, 2025 
 
El Lic. Santiago Farenga participó de la tradicional ceremonia legislativa y luego 

mantuvo una productiva reunión con la presidenta del cuerpo, Laura Sánchez. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-vicerrector-asistio-a-la-apertura-

de-sesiones-del-concejo-deliberante-de-san-luis/ 

 
El rector se reunió con el gobernador Claudio Poggi, quien se 
comprometió a visitar el campus en ejecución y a continuar apoyando a la 
UNViMe 
Mar 5, 2025 
 
El mandatario provincial le ratificó al Dr. Marcelo Sosa las garantías de seguir 

trabajando codo a codo con nuestra casa de estudios para conocer de primera 

mano el edificio inconcluso de aulas, paralizado desde 2017. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-rector-mantuvo-una-fructifera-

reunion-con-el-gobernador-claudio-poggi/ 

 
El rector destacó el anuncio del intendente Maximiliano Frontera sobre el 
Plan Estratégico Municipal 

Mar 6, 2025 
 
El Dr. Marcelo Sosa concurrió a la Sesión de Apertura del Período Legislativo 

2025, oportunidad en que el Intendente Municipal Maximiliano Frontera anunció 

que en dos semanas presentará el Plan Estratégico, cuyos ejes son “Villa 

Mercedes Turística, Universitaria, Autosustentable y respetuosa del ambiente”. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-rector-destaco-el-anuncio-del-

intendente-maximiliano-frontera-sobre-el-plan-estrategico-municipal/ 

 

Emotivo agasajo a las trabajadoras de la UNViMe, en vísperas del Día 
Internacional de la Mujer 
Mar 7, 2025 
 
Se desarrolló el viernes 07/03 a la mañana en el Edificio Centenario de la 

Reforma, organizado por la Coordinación de Violencias, Género y Diversidad, 

que depende de Secretaría de Extensión, y que contó con el acompañamiento 

del Rector Marcelo Sosa. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/emotivo-agasajo-a-las-

trabajadoras-de-la-unvime-en-visperas-del-dia-internacional-de-la-mujer/ 
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La Universidad lanzó Concurso de Relatos Breves por el Día de la Mujer 
Mar 7, 2025 
 
La iniciativa es impulsada en conjunto por Secretaría de Extensión, la 

Coordinación de Violencias, Género y Diversidad y la Editorial UNViMe, en el 

marco de las actividades conmemorativas por el Día de la Mujer. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-lanzo-concurso-de-

relatos-breves-por-el-dia-de-la-mujer/ 

 

El Consejo Superior aprobó la elección de autoridades del Departamento 
de Ciencias Básicas 
Mar 7, 2025 
 
En sesión extraordinaria presidida por el rector Marcelo Sosa, el órgano de 

gobierno de la universidad aprobó por unanimidad el proceso electoral y 

proclamó las autoridades electas en las elecciones del pasado 20 de febrero. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-consejo-superior-aprobo-las-

elecciones-de-autoridades-del-departamento-de-ciencias-basicas/ 

 
Dictarán curso de posgrado sobre el “carácter reaccionario de la 
posmodernidad” 

Mar 10, 2025 
 
Entre los días 8 y 11 de abril se desarollará el curso de posgrado “La Razón y 

Sus Enemigos. Sobre el carácter reaccionario de la posmodernidad”, que será 

dictado por el Doctor Josep Burgaya Riera, de la Universidad de Vic-

Universidad Central de Cataluña. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/dictaran-curso-de-posgrado-

sobre-el-caracter-reaccionario-de-la-posmodernidad/ 

 

Rindieron más de 450 docentes que concursan para cargos directivos 

Ma 10, 2025  

El pasado lunes 10 de marzo, en simultáneo en tres sedes de la provincia (San 

Luis, Villa Mercedes y Merlo), más de 450 docentes rindieron la evaluación 

escrita en el marco de los concursos para cargos jerárquicos.  

Como se recordará, la UNViMe actúa como institución de asesoramiento del 

gobierno de San Luis. 

https://www.instagram.com/p/DHCdSbaMWJG/?igsh=aThqc3NzbW96bG0= 
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Asumieron las nuevas autoridades del Departamento de Ciencias Básicas 

Mar 11, 2025 
 
En el acto celebrado el lunes 10/03, el rector Marcelo Sosa tomó juramento a la 

nueva Directora, Lic. Marisa Puebla, y puso en funciones a los consejeros que 

representan a las Escuelas de Ciencias de la Salud y Ciencias Sociales y 

Educación. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/asumieron-las-nuevas-

autoridades-del-departamento-de-ciencias-basicas/ 

 

Colecta solidaria de SiTUNViMe para ayudar a los damnificados de Bahía 
Blanca 

Mar 11, 2025 
 
Ante la dramática situación de emergencia climática que sufrió la ciudad de 

Bahía Blanca, desde el gremio de base de FATUN expresaron su solidaridad y 

pusieron en marcha una colecta solidaria para ayudar a los trabajadores y 

trabajadores NoDocentes.  

HOY PARTIÓ EL CARGAMENTO CON TRABAJADORES NODOCENTES DE 

NUESTRA UNIVERSIDAD. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/continua-la-campana-de-

situnvime-para-los-damnificados-de-bahia-blanca/ 

 

Brindarán Taller sobre Normativa Vigente en Educación a Distancia 
Mar 11, 2025 
 
La actividad está dirigida al personal jerárquico de la institución, incluyendo 

directores de escuela y secretarios del rectorado, con el objetivo de fortalecer el 

conocimiento y la implementación de la normativa en nuestra universidad. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/brindaran-taller-sobre-normativa-

vigente-en-educacion-a-distancia/ 

 

La Universidad firmó un importante convenio con la UPrO para acceder al 
comedor universitario 
Mar 12, 2025 
Estudiantes, docentes y personal NoDocente de la UNViMe ya disponen de 

menús saludables y a un precio muy conveniente. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-firmo-un-

importante-convenio-con-la-upro-para-acceder-al-comedor-universitario/ 
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La UNViMe fue anunciada como sede de la primera Reunión Anual de 
Unidades Académicas de Kinesiología del país 
Mar 12, 2025 
 
El viernes 14 de marzo nuestra Universidad recibió a los miembros de la 

Asociación de Unidades Académicas de Kinesiología y Fisiatría de Argentina 

(AUAKyFA). 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-sera-sede-de-la-

primera-reunion-anual-de-unidades-academicas-de-kinesiologia-del-pais/ 

 

Buscan el reconocimiento institucional del Laboratorio de 
Microfabricación en la UNViMe 
Mar 13, 2025 
 
Un grupo de estudiantes del Club Estudiantil de Bioingeniería (CEB) y 

Docentes de la carrera, impulsaron la creación de este espacio dedicado al 

diseño y desarrollo de tecnologías en miniatura, con aplicaciones en áreas 

como la microfluídica y la bioingeniería. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/buscan-el-reconocimiento-

institucional-del-laboratorio-de-microfabricacion-lab%c2%b5fab-en-la-unvime/ 

 

Lanzan Diplomatura de Extensión sobre Creación y Gerenciamiento de 
Cooperativas 

Mar 14, 2025 
 
El objetivo general es promover la formación de recursos humanos para la 

conformación, intervención y gerenciamiento de cooperativas y el desarrollo de 

políticas públicas a tal fin. La inscripción ya está abierta. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/lanzan-diplomatura-de-extension-

sobre-creacion-y-gerenciamiento-de-cooperativas/ 

Alumno de Bioingeniería defendió su Práctica Profesional Supervisada 
Mar 14, 2025 
 
Se trata de Gabriel Sosa, quien de este modo aprobó la penúltima instancia 

requerida para obtener su título de grado, frente al tribunal evaluador 

constituido por el Bioing. Esteban Ledroz, Bioing. Diego Roitman y la Bioing. 

Carolina Suares, tutora de la PPS y coordinadora de carrera. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/alumno-de-bioingenieria-defendio-

su-practica-profesional-supervisada/ 
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Estudiantes de la UNViMe inician pasantía educativa en la empresa Slots 
Machines S.A. 
Mar 14, 2025 
 
Se trata de Martín Mosainer y Esteban Quiroga Stek, de Ingeniería en Sistemas 

de Información, y Mauro Lucero, de la carrera de Programación Universitaria de 

Sistemas, quienes deberán cumplir un plan de tareas supervisado como parte 

de su formación profesional. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/estudiantes-de-la-unvime-inician-

pasantia-educativa-en-la-empresa-slots-machines-s-a/ 

 

La Universidad fue epicentro de las deliberaciones de Unidades 
Académicas de Kinesiología de todo el país 

Mar 14, 2025 
 
La reunión de la Asociación de Unidades Académicas de Kinesiología y 

Fisiatría de Argentina (AUAKyFA) se concretó el pasado viernes 14/03 y reunió 

a directores de carrera de todo el país, con el propósito de trabajar en el Plan 

Estratégico Académico 2024-2025 (PEA), enfocado en la formación docente y 

la actualización curricular de las carreras de Kinesiología, Fisioterapia y títulos 

equivalentes. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/unvime-fue-sede-del-primer-

encuentro-2025-de-la-auakyfa/ 

 
La UNViMe plantó bandera en el sur, con la primera carrera universitaria 
en Unión 
Mar 14, 2025 
 
El viernes 14/03 quedó inaugurado el Polo Educativo Municipal en esta 

localidad del Departamento Vicente Dupuy, para el dictado del Profesorado de 

Educación Primaria de la Universidad Nacional de Villa Mercedes, que 

comenzará el próximo 31 de marzo. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-planto-bandera-en-el-

sur-con-la-primera-carrera-universitaria-en-union/ 

 
¡Villa Mercedes ya tiene su primera egresada en Medicina! 

Mar 14, 2025 
 
El viernes 14/03 Milagros González rindió su última asignatura, “Cirugía 

General”, y completó su trayecto académico, transformándose en la primera 

egresada de la carrera de Medicina en la historia de la Universidad Nacional de 

Villa Mercedes. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/villa-mercedes-ya-tiene-su-

primera-egresada-en-medicina/ 
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Tomás Villegas “voló” en Paraguay y estableció un récord provincial 

Mar 16, 2025  

El atleta villamercedino, alumno de nuestra universidad, se consagró en los 100 

metros llanos, alcanzando la mejor marca en la historia de San Luis y 

ubicándose entre los cinco mejores del país. 

El primer Torneo Open de la temporada de la Federación de Paraguay, reunió 

a destacados velocistas de Argentina y Paraguay el pasado sábado 15 de 

marzo, en Asunción. 

Estuvo acompañado por su entrenador, Mario Quiroga, profesor de la Lic. en 

Actividad Física. 

https://www.instagram.com/p/DHRzkH_Rp0i/?igsh=YzBxMTljdzl4anFv 

 

La UNViMe acompañó a la UPrO en el inicio del ciclo lectivo 2025  

Mar 18, 2025 

El rector @sosamarcelo asistió al acto celebrado en Villa Mercedes, presidido 

por el rector Rudy Cámera, y al que asistieron el gobernador de la provincia 

Claudio Poggi, el intendente Maximiliano Frontera y el ministro de Educación 

Guillermo Araujo, entre otras autoridades. 

Por su parte, el vicerrector @santiagofarenga , asistió a la emotiva apertura del 

ciclo lectivo 2025, que tuvo lugar en la sede de Avenida Centenario y Justo 

Daract, en la ciudad de San Luis. 

https://www.instagram.com/p/DHV9G5fx9CY/?igsh=cHgyZGNyZmZoaDIy 

 

Publican en revista internacional el trabajo de una investigadora de 
Gestión Ambiental 

Mar 19, 2025 
 
El estudio aborda la invasión de pinos exóticos en las Sierras de los 

Comechingones y su incidencia en los incendios forestales. Pertenece a la Dra. 

Ruth Rauber, Docente de la Tecnicatura Superior en Gestión Ambiental de 

nuestra universidad. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/publican-en-revista-internacional-

el-trabajo-de-una-investigadora-de-gestion-ambiental/ 
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La UNViMe inauguró el ciclo lectivo 2025 en la extensión áulica de 
Tilisarao 
Mar 19, 2025 
 
La apertura estuvo a cargo del rector, Dr. Marcelo Sosa, quien el martes 18/03 

les dio una cálida bienvenida a sus alumnos y dictó la primera clase de la 

asignatura que tiene a su cargo. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-inauguro-el-ciclo-

lectivo-2025-en-la-extension-aulica-de-tilisarao/ 

 

La Red de Radios Universitarias del CIN renovó sus autoridades 

Mar 19, 2025 
 
La Asociación de Radiodifusoras Universitarias Nacionales Argentinas 

(ARUNA) del CIN deliberó el pasado miércoles, oportunidad en que eligió la 

nueva comisión directiva. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-red-de-radios-universitarias-del-

cin-renovo-sus-autoridades/ 

 

Comenzó un nuevo programa en Radio UNViMe, basado en la Psicología 
Social 
Mar 20, 2025 
 
El pasado jueves comenzó a emitirse “Escenas de la Vida Cotidiana”, a través 

de la FM 93.7 Mhz. 

Todos los jueves, 17 hs. Repite los sábados, al mismo horario. 

PRIMER PROGRAMA CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DEL DR. SOSA. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/comienza-un-nuevo-programa-en-

radio-unvime-basado-en-la-psicologia-social/ 

 

La Universidad garantiza la continuidad laboral de docentes interinos y 
suplentes 
Mar 20, 2025 
 
Así se informó al término de la reunión de trabajo que mantuvieron días atrás el 
rector Marcelo Sosa y el vicerrector Santiago Farenga, con las autoridades de 
los Departamentos de Ciencias Básicas y Ciencias Aplicadas. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-garantiza-la-
continuidad-laboral-de-docentes/ 
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Primera firma digital en la historia de la UNViMe 

Mar 20, 2025 
 
El antecedente histórico tuvo lugar el pasado jueves, cuando el rector Marcelo 

Sosa procedió a firmar digitalmente la presentación de la rendición de cuentas 

del ejercicio presupuestario 2024, en cumplimiento de las normativas vigentes. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/regularizacion-de-procedimientos-

administrativos-firma-digital-y-presentacion-de-balances/ 

 

Curso de posgrado sobre Epistemología de las Ciencias Naturales y 
Sociales 

Mar 21, 2025 
 
El mismo está dirigido a egresados de grado y posgrado de universidades 
públicas o privadas, tanto de Argentina como del exterior. 
 
Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/curso-de-posgrado-sobre-
epistemologia-de-las-ciencias-naturales-y-sociales/ 
 
 
Exitoso conversatorio sobre salud cardiovascular en la mujer 

Mar 21, 2025 
 
La UNViMe llevó a cabo el viernes 21 de marzo el conversatorio “La 

enfermedad cardiovascular en todas las etapas de su vida”, una jornada de 

concientización y aprendizaje sobre la salud del corazón en la mujer. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/exitoso-conversatorio-sobre-
salud-cardiovascular-en-la-mujer/ 
 
 
Mejoras laborales y jerarquización del personal docente 

Mar 21, 2025 
 
“Es una decisión política de la universidad garantizar y poner en marcha la 

carrera docente y avanzar en los concursos cerrados para ascender a Jefes de 

Trabajos Prácticos, previstos en el Convenio Colectivo de los docentes 

universitarios”, manifestó el rector Marcelo Sosa junto al vicerrector Santiago 

Farenga, en una reunión luego de la cual se remitió al Consejo Superior la 

propuesta normativa. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/mejoras-laborales-y-

jerarquizacion-del-personal-docente/ 
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La UNViMe y la UNCuyo, en el camino de la cooperación universitaria 
regional 
Mar 25, 2025 
 
El rector de nuestra universidad se trasladó a la provincia de Mendoza, donde 

desarrolló una intensa agenda de encuentros que refuerzan la vinculación 

interinstitucional. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-unvime-y-la-uncuyo-en-el-

camino-de-la-cooperacion-universitaria-regional/ 

 

El rector celebró acuerdos con la Universidad de Mendoza y la 
Universidad de Champagnat 

Mar 25, 2025 

El rector de la Universidad de Mendoza, Dr. Eduardo Luna, junto al pleno del 

equipo de gestión, recibió al rector Dr. Marcelo Sosa en la sede central de 

Boulogne Sur Mer y suscribieron un convenio de cooperación, en el 

convencimiento de que el trabajo mancomunado derivará en beneficios mutuos 

en las áreas de docencia, investigación, extensión y vinculación. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/el-rector-celebro-acuerdos-con-la-

universidad-de-mendoza-y-la-universidad-de-champagnat/ 

 

Habilitan renovación para las Becas Manuel Belgrano 
Mar 25, 2025 
 
Secretaría de Asuntos Estudiantiles y Bienestar Universitario informa que, 

desde este martes 25 de marzo al viernes 11 de abril, se encuentra abierta la 

inscripción para renovantes de este beneficio. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/habilitan-renovacion-para-las-

becas-manuel-belgrano/ 

 

La Universidad rinde cuentas de la última década y también actuales 

Mar 25, 2025 
 
La Secretaria de Hacienda y Administración de la UNViMe se encuentra 

trabajando en presentaciones que se reclaman del año 2015 a esta parte. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/la-universidad-rinde-cuentas-de-

la-ultima-decada-y-tambien-actuales/ 
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El plenario del CIN deliberará en nuestra provincia 

El próximo viernes 4 de abril, el Consejo Interuniversitario Nacional se reunirá 

en el marco de su 93° Plenario de Rectoras y Rectores. 

Las autoridades proyectan un encuentro híbrido y que contará con transmisión 

en vivo y abierta, mediante el canal de YouTube del CIN, a partir de las 9 de la 

mañana. 

https://www.instagram.com/p/DHWR6F9x-0y/?igsh=Y21idnVneXp2NGY5 

 

Preparan la primera Colación de Grados 2025  

El rector @sosamarcelo continúa firmando diplomas y certificados analíticos, 

que serán entregados en los próximos meses. 

https://www.instagram.com/p/DHZdKyoR0tW/?igsh=djRhMWZ0Z3JmcXdi 

 
Del anonimato a la vanguardia: el salto de la UNViMe en transparencia 
universitaria la catapulta al top 15 nacional 

Mar 26, 2025 
 
En un ascenso sin precedentes en el Índice de Transparencia de la Agencia de 

Acceso a la Información Pública (AAIP), la UNViMe escaló al puesto número 14 

sobre las 65 universidades nacionales. 

Resultados del Índice de Transparencia (IT) por sujeto obligado. Actualizado 4° 

Trimestre 2024 - Transparencia Activa (TA) más Transparencia Proactiva (TP). 

Monitoreo realizado por la Agencia de Acceso a la Información Pública (AAIP) 

en base a la revisión de los sitios web de 207 organizaciones del sector público 

nacional, según las obligaciones de la Ley 27.275 - art.32 y Resolución AAIP 

77/2024. Se dio a conocer el pasado 13 de febrero. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/del-anonimato-a-la-vanguardia-el-

salto-de-la-unvime-en-transparencia-universitaria-la-catapulta-al-top-15-

nacional/ 

 

Semana Nacional de la Ciencia 2025 
Mar 26, 2025 
 
La Semana Nacional de la Ciencia 2025 que promueve el Consejo 

Interuniversitario Nacional (CIN) se realizará entre el 7 y el 12 de abril con el fin 

de potenciar un diálogo amplio sobre el presente y el futuro de la ciencia 

argentina. 

Link de la noticia: https://www.unvime.edu.ar/semana-nacional-de-la-ciencia-

2025/ 
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